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       Acta Reunión 1/2023 

 

Día de la reunión: 11 de enero de 2022 

Hora: 10:00 h. 

Lugar: Despacho de la profesora María Victoria Pérez de Guzmán Puya 

Asisten: Mª Ángeles Huete García, Mª Victoria Pérez de Guzmán Puya, José María 

Valcuende del Río, Rocío Cárdenas Rodriguez y Fabiola Ortega.  

Excusa: Antonio Iañez  

 

Reunida la Comisión Académica, se toman las siguientes decisiones:  

1. Información de la coordinadora de la Comisión:  

a) Se da la bienvenida a la profesora Rocío Cárdenas por su incorporación a la 

comisión académica. Manifiesta su agradecimiento a la labor ejercida por la 
profesora Mónica Domínguez en el tiempo que estuvo en la comisión, al que se 
suma el resto de los y las miembros.  

b) Se recuerda que el próximo día 19 de enero se celebrarán las jornadas de 
bienvenida al alumnado de nuevo ingreso en el programa. Será por la tarde para 

propiciar que el alumnado de otros países, con diferencia horaria significat iva, 
pueda conectarse. Se recordará a través de correo a todo el alumnado, que ya fue 
informado en el mes de diciembre.  

c) Se informa de algunos trámites pendientes, entre los que se encuentra la 
incorporación de una profesora en el programa de doctorado para llevar a cabo la 

cotutela. La coordinadora informa que el procedimiento para el mantenimiento de 
los profesores en el programa se va a revisar.  

d) Se informa a la Comisión que el personal de apoyo al programa de doctorado 

sigue siendo David García; si bien, las condiciones han cambiado, apoyará al 
programa dos días en semana, cinco horas en total. Serán los martes y jueves y lo 

hará de manera virtual.  Vendrá de forma presencial siempre que la comisión lo 
requiera.  

e) Se informa que aún está pendiente de aprobación el próximo reglamento de la 

Escuela de Doctorado, la comisión deberá estar pendiente del mismo para realizar 
los cambios que se requieran.  

f) En relación con la calidad, se informa que en el mes de febrero habrá que presentar 

a la DEVA los informes correspondientes que deberán pasar para su aprobación 
por la Comisión de Garantía Interna de Calidad, así como por la Comisión 

Académica para su visto bueno.  
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2. Renovación de la Comisión Interna de Garantía de Calidad.  

Dado que se incorpora la profesora Rocío Cárdenas, se renueva la Comisión Interna de 
Garantía de Calidad.  

3. Plan de Formación del programa 

El plan de formación comienza con las Jornadas de bienvenida y ya está publicado en el 

gestor documental desde el mes de diciembre. Se colgará también en el aula virtual. Nos 
pondremos en contacto con el profesorado que viene impartiendo los cursos, para ver sus 
posibilidades dentro de los tiempos establecidos por la comisión en el cuadrante. Con 

objeto de ir anunciando con tiempo los cursos y que el alumnado pueda matricularse en 
los mismos.  

La coordinadora del programa habló con el Director de la Escuela de Doctorado con 

objeto de que se pudiera informar-formar a las comisiones para poder utilizar el aula 
virtual como herramienta para la inscripción del alumnado a los cursos, así como para 
que se puedan crear los certificados de manera automática. Se hablará de nuevo con él 

para poder crear este medio que agilice el proceso.  

Se comienzan el proceso para colgar la información sobre el plan de formación del 
programa de doctorado en el aula virtual. A partir de este momento se hará cargo la 

profesora Rocío Cárdenas. De esta forma, con esta medida se responde a una de las 
cuestiones planteadas en el Plan de mejora, relacionados con la información al alumnado 
y coordinación con el profesorado.  

De la misma forma, la comisión debate sobre la idoneidad de gestionar con la escuela de 
doctorado la inscripción, certificación, etc a los cursos. En este mismo sentido, la 
comisión debate sobre los criterios de acceso a los cursos. Y se decide dejarlo como está, 

es decir, por lista de espera.  

4. Asuntos de calidad 

La responsable de calidad informa sobre la reunión informativa convocada reciente mente 
por el Delegado del Rector para la calidad en relación con la próxima evaluación a la que 

se someterá el programa en el mes de febrero.  

5. Otros asuntos de interés 

Se comunicará y recordará al profesorado del programa que tienen el aula virtual como 
herramienta de comunicación con su alumnado. A través de la Blackboard Collaborative 

pueden crear una sesión abierta para poder tener tutorías virtuales.   

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión.  
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